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請願の項目 
エアコン未設置の小・中学校に早期設置をすること 

 
請願の趣旨 

市内の公立小・中学校のエアコンの未設置校は、現在小学校６校、中学校５校あり、今後

毎年１校ずつエアコンを設置していくとの事ですが、市内全校が設置完了するのは平成３３

年（１１年後）となってしまいます。 

来年以降も猛暑日が増えると予想されており、生徒の学力低下問題も全国的に指摘され

ております。エアコンの効いた快適な環境の中で勉強するのと、４０℃を超えた劣悪な環境の

中で汗をダラダラ流しながら勉強するのとでは、効率に違いがでるのは明白です。さらに熱

中症も懸念されます。特に体育の授業で校庭から戻ってきた時に、火照った体で４０℃以上

の教室では大人でも熱中症になってもおかしくありません。埼玉県は熱中症の死亡率が全

国でもトップクラスです。万が一の事が起こってからでは取り返しがつきません。 

財政面から考えても狭山市は埼玉県で４番目の財政力があります。戸田市は平成 16・17

年の２年間で小・中２０校すべて設置完了し、和光市は平成 19・20 年の２年間で未設置とな

っていた小・中７校すべて設置完了しております。埼玉県で財政力上位の２市が、最近の２

年間に全校設置完了している事を考えると狭山市への期待度も大いに膨らむと考えられま

す。 

以上の事から、エアコン未設置小・中学校に「一年でも早く」「一校でも多く」前倒しによる

設置ができることをお願い致します。 

  

  

 


